

## GUITARRISTAS MEXICANOS TRIUNFAN EN FESTIVAL EN LUCERNA

Lucerna  
21 de julio de 2015

El martes 21 de julio el dúo de guitarras Rodrigo y Gabriela participó de manera muy exitosa en el festival de música Blue Balls en Lucerna.

Ante un lleno total en la principal sala de conciertos de la ciudad (KKL), los talentosos músicos mexicanos deleitaron al numeroso público con su contagiosa energía y rítmicas melodías, recibiendo prolongadas ovaciones de pie.

El dúo goza de enorme popularidad en Suiza, donde se han presentado con gran aceptación en diversos festivales y escenarios.

Al término del concierto, el Embajador Jorge Castro-Valle acudió a felicitar a Rodrigo y Gabriela y les agradeció su valiosa contribución a la difusión de la cultura musical y la promoción de la imagen positiva de México en Suiza.

-ooOoo-

